

官庁オープンツアー開催



平成30年3月12日（月）～14日（水）の3日間。晴天に恵まれた皇居内において、人事院関東事務局主催「関東地区官庁オープンツアー」を開催しました。合計136名が参加し、皇宮警察本部の業務説明、白バイ・側車（サイドカー）説明に加え、リクルーター（若手皇宮護衛官）との座談会を実施！参加者からは、「警察学校って厳しかったですか？」「面接対策はどんなことをしましたか？」

「どんなことに仕事のやりがいを感じますか？」等々、多くの質問が挙がりました。



儀仗服の展示



京都護衛署採用説明会

（3月3日）



京都護衛署では、採用説明会を開催しました。京都府内だけでなく近県から高校生から社会人まで、多くの方が参加し、皇宮警察の業務及び京都護衛署の特色説明に加えパトカー・警防車（消防車）説明、リクルーターとの座談会を実施。参加者の中には、説明会終了後に自主的に京都御所を訪れ、実際に働く皇宮護衛官の姿を体感してくれました！



皇宮警察音楽隊の活動



頑張れ！

2月25日（日）東京マラソンのゴール地点で演奏活動を行いました。ゴジラのテーマ曲や栄光の架橋の演奏に合わせて、ランナーの皆さんをゴールで迎えました♪

